El Comando Gremial Pide Acusación Contra Millas

El Comando Nacional de Defensa Gremial emitió ayer una declaración en la que culpa Grectamente al Ministro de Hacienda, Orlando Millas de las represalias contra quienes participaron en el paro de octubre y reiteran su petición a los partidos democráticos en el sentido de acusar constitucionalmente a este Secretario de Estado.

La declaración —firmada por León Vilarín, presidente, y Jorge Guerrero, secretario— es la siguiente:

"Reunido el Comando Nacional de Defensa Gremial con las directivas de los gremios y agrupaciones victimas de la ola de represalias desencadenadas, con ocasión del paro nacional, acordó:

- Hacer público que el número de víctimas de la odiosa represalia comunista, lejos de decrecer, aumenta y se extiende por todo el país;
- 2) Señalar que los antecedentes recogidos coinciden en singularizar la persona del Ministro don Orlando Millas, como el principal inspirador y conductor de esa acción inhumana, en manifiesta contradicción con la declaración de gobierno que el

mismo señor Millas suscribió la víspera de la suspensión del paro:

3) Hacer presente a los partidos políticos democráticos que expresaron espontáneamente su apoyo a los fundamentos del paro nacional, que los gremios están ciertos que esos partidos materializarán sin mayor dilación su ofrecimiento y formularán acusación constitucional contra el Ministro señor Millas, sin perjuicio de que ejerzan sus facultades res-

pecto de otros Secretarios de Estado, igualmente responsables de persecuciones, para detener la vergonzosa que sigue en presalias que sigue en pleno vigor y

pleno vigor, y

4) Expresar que los gremios no dejarán de exigir el cabal cumplimiento del compromiso contraido por el Gobierno con el país el 5 de noviembre y que se reservan la resolución definitiva sobre otras medidas que sea menester adoptar en defensa de sus principios".